



実行委員会便り

A Letter From 70th
Anniversary Project
Executive Committee

第2号 令和2年7月31日発行

70周年メインイメージキャラクター

「ヒーマニー」に決定



新型コロナウイルス感染症拡大に伴う休校中から児童の皆さんが考えてくれていた70周年メインイメージキャラクターが決定しました。名前は「ヒーマニー」。「ひまわり」と「ハーモニー」を合わせたもので、耳がひまわりで、身長70cm、体重1950gです。秋になると、ひまわりの種を泣いている子に渡して、笑顔にします。性格は臆病だけど、明るくて、子どもや先生の相談にもものってきます。「助けて」と言われたら、いつでも来てくれるそうです。

この他にもイメージキャラクターが5種類ありますので、機会があればご紹介させていただきます。

お知らせ

昨年度より創立70周年記念事業実行委員会を立ち上げ、記念式典・祝賀会・全期合同同窓会を大きなイベントと位置付けて準備を進めて参りましたが、現在の状況を鑑み、記念式典は規模を縮小しての実施、祝賀会および同窓会は中止と決定いたしました。ご理解のほど、よろしくお願ひいたします。

なお、祝賀会の代わりとなれるような企画を年度内に実現出来な
いか検討中です。

実行委員会 秋までの予定

- 8月26日(水) 第3回定例会
- 8月31日(月) 航空写真撮影
※28(金)から変更
- 8月31日(月) 記念誌原稿〆切
- 9月上旬より 記念誌編集作業
- 9月中に 記念式典招待状発送
- 9月30日(水) 寄付金一次〆切

寄付金へのご協力のお願ひ

先日からの重ねてのお願ひとなりますが、現在、寄付金のお願ひをさせていただいております。「一口〇〇円」という形でお願ひするということもできましたが、皆様のお気持ちを大切にしたいという思いから、そのような設定にはしておりません。無理のない範囲でのご協力で構いませんので、よろしくお願ひいたします。